

El fondo Taurus Capital adquiere Bike-Ocasion y sitúa al CEO como jefe de compras y ventas

La empresa especializada en la venta de bicicletas de segunda mano pasa a manos del fondo de búsqueda que se ha convertido en su socio único. Los fundadores del fondo pasan a ser los administradores solidarios de la compañía.



Tras sus primeros siete años de vida, **Bike-Ocasion** pasa a manos de un fondo de inversión. **Taurus Capital**, firma especializada en la adquisición de pequeñas y medianas empresas, se ha convertido en propietario de la empresa de venta de bicicletas de segunda mano, según avanza *CMDsport*.

Como parte de esta operación, los fundadores del fondo, Juan Domingo Carretero y Borja Mesonero-Romanos pasan a ser los administradores solidarios de la compañía. Por su parte, el hasta ahora director general y fundador de Bike-Ocasion, **Javier Palmero**, ejerce desde finales de abril como jefe de compras y ventas de la empresa.

La empresa catalana, que posee un establecimiento en Terrassa (Barcelona), **cerró 2020 con unas ventas de 4,65 millones de euros**, creciendo un 61% con respecto al ejercicio anterior y unos beneficios de 360.000 euros. Además de su tienda física, Bike-Ocasion cuenta con **el ecommerce, que concentra el 40% de su facturación total**.